

Fecha: 09-08-2025 10.000 Pág.: 8 Tiraje: Cm2: 682,9 VPE: \$ 1.642.476 Medio: El Sur Lectoría: 30.000 El Sur Favorabilidad: Supl.: No Definida

Tipo: Noticia general Título: Comunidad internacional rechaza plan de Israel de ocupar la ciudad de Gaza

Por EFE cronica@diarioelsund

a comunidad internacional expresó ayer un fuerte re-chazo al plan de Israel de ampliar su ofensiva en el enclave, ocupar la ciudad de Gaza y des-

plazar a sus habitantes. El presidente de la Autoridad Palestina, Mahmud Abás, afirmó raiestula, Maintud Adas, all'illo que el Ejército israelí debe retirar-se de la Franja y que la seguridad del enclave la tiene que asumir "el Estado de Palestina con el apoyo árabe e internacional". Su oficina destacó "la impor-

tancia de permitir al Estado de Pa-lestina asumir sus plenas respon-sabilidades en la Franja de Gaza", sabindaces en la Franja de Gaza , después de que el Gobierno israe-lí informara que no cuenta con la Autoridad Palestina - que gobier-na en Cisjordania ocupada- para gobernar Gaza, sino con "una ad-ministración civil alternativa que no sea ni Hamás ni la Autoridad

Palestina". Por su parte, el grupo islamis ta Hamás advirtió ayer que la orden, adoptada en la madruga-da por el gabinete de seguridad israelí, significa "sacrificar" a los rehenes que siguen allí con vida y tildó su plan para ocupar la ciu-dad de Gaza y evacuar a sus resi-

de Gaza y evacuar a sus resi-dentes como "un nuevo crimen de guerra". El representante palestino an-te la Liga de los Estados Árabes, Muhamad al Aklouk, pidió que se celebre una sesión extraordinaria y urgente de la Liga, para abordar los planes israelies que traerán más desplazamiento forzado, más "masacres" y más hambruna,

En Europa, el canciller alemán, Friedrich Merz, dijo que dicho plan no aclara cómo Israel pre-tende alcanzar los objetivos de desarmar a Hamás, lograr la libe-ración de los rehenes y empren-

ración de los rehenes y empren-der fápido negociaciones para un alto al fuego.

Merz señaló que, en estas cir-cunstancias, "el Gobierno federal no aprobará hasta nuevo aviso ninguna exportación de material militar que pudiera utilizarse en la Franja de Gaza", decisión sin precedentes para Alemania, uno de los socios europeos más reti-centes a criticar a Israel.



Ejército Real Francés lanza ayuda humanitaria desde el aire sobre la parte norte de la Franja de Gaza

Gobierno aprobó avanzar en despliegue

Comunidad internacional rechaza plan de Israel de ocupar la ciudad de Gaza

Gabinete de Seguridad israelí aceptó ayer la propuesta del primer ministro, Benjamin Netanyahu, de ampliar ofensiva, tomar el control de la capital de la Franja y desplazar a sus habitantes. Jefe de la ONU calificó anuncio de "peligrosa escalada"

paña, Reino Unido, Países Bajos, y Turquía manifestaron su rechazo al plan. También Australia, Venezuela e Irán.

A su vez, organismos interna-cionales como la Comisión Europea y la ONU expresaron también su discrepancia.

Primero fue el alto comisiona-do de la ONU para los Derechos Humanos, Volker Türk, quien advirtió que los planes de "ocupa-ción militar total" de Israel en Ga-za violarían el derecho internacional y podrían provocar más

dos, por lo que deben "detenerse de inmediato". En tanto, el secretario general

del organismo, António Gute-rres, dijo estar "profundamente alarmado" por el plan y lo califi-có como "una escalada peligro-

sa" del conflicto.

El primer ministro israelí. Ben amin Netanyahu, acusó a Ale-mania de "premiar el terrorismo de Hamás con su embargo de ar-mas a Israel", dijo a través de su

El plan también generó críticas

CHILE CONDENÓ DECISIÓN DE ISRAEL

Chile expresó ayer su "más enérgica condena" a la decisión del gobierno israelí sobre la ocupación en Gaza. El ministerio de Relaciones Exteriores dijo que "la ocupación de la ciudad de Gaza (es una) medida que contraviene gravemente el derecho internacional y que amenaza con profundizar la crisis humanitaria, política y de seguridad en la negión". Advirtió que "podría empujar a cerca de 2 millones de personas a condiciones extremas de vulnerabilidad, en un contexto de devastación de la infraestructura civil, escasez crítica de insumos escasez crítica de insumos básicos y daño ambiental severo y persistente".

y preocupación dentro de Israel: el líder de la oposición, Yair Lapid, dijo que la idea aprobada en la madrugada de ayer por el gabine-te de seguridad del Gobierno, "conducirá a la muerte de los rehenes y de muchos soldados". La decisión es un "desastre que conducirá a muchos más desastres", sostuvo,

FRANCIA Y EE.UU.

Asimismo, Francia, condenó los planes del Gobierno israelí pa-ra ocupar Gaza, que consideró "una violación grave adicional del derecho internacional que conduce a un callejón sin salida" en la crisis

en la crisis.

El secretario de Estado de
EE.UU, Marco Rubio, culpó al
presidente francés, Emmanuel
Macron, de haber frustrado las negociaciones con Hamás para alcanzar una tregua: "Fracasaron el día que Macron tomó la decisión unilateral de reconocer al Estado palestino".